
Wir brauchen Zusammenhalt! 

Für unsere Gesellschaft ist Zusammenhalt sehr wichtig. 
Durch Zusammenhalt können viele Probleme gelöst werden. 
In unserer Gesellschaft gibt es viele Probleme: 

• Geflüchtete bekommen wenig Hilfe 
• Kinder und Jugendliche haben psychische Probleme 
• Alte Menschen fühlen sich allein 
• Viele Menschen haben wenig Geld 
• Viele Menschen suchen eine Wohnung 
• Nicht alle Menschen haben die gleichen Möglichkeiten 
• Immer mehr Menschen wählen Parteien, die andere Menschen ausgrenzen 

Um diese Probleme zu lösen, 
brauchen wir soziale Organisationen. 

Damit soziale Organisationen gut arbeiten können, 
brauchen sie Geld und Hilfe von der Politik. 
Die Politik muss den sozialen Organisationen schnell helfen, 
weil die Probleme immer größer werden. 

Wir alle müssen der Politik zeigen, 
dass Zusammenhalt wichtig ist. 
Deswegen wollen wir demonstrieren. 
Die Demonstration ist am 22. Mai in Kiel. 
Alle dürfen teilnehmen, 
denn gemeinsam sind wir stark. 

Verbände, die die Demonstration starten: 

 

 

 

 

 

 

 



Verbände, die als erstes unterschrieben haben: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


